

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Unternehmensberatung mit Tiefgang

Hans Dietmaier, HMD Consulting - Coaching Management - Engineering e.U.

Hans Dietmaier startete erst nach über 20 Jahren internationaler Berufserfahrung als Ingenieur in die Selbstständigkeit. Nach meiner Ausbildung als Maschinenbau-/Hüttentechnikingenieur verließ ich mein obersteirisches Elternhaus und startete meine berufliche Karriere in der Landeshauptstadt, zunächst als Konstrukteur eines großen Automobilzulieferers. Einige Zeit später konnte ich einem verlockenden Angebot eines renommierten, großen Anlagenbauers in der Umweltechnik nicht widerstehen, wo ich mich im Lauf der Jahre zum Chefindingenieur und Projektleiterstellvertreter für große Industrieprojekte hocharbeitete.

"Mit meiner Beratungsfirma HMD-Consulting trage ich mit meinem Wissen und meinem Engagement zu einer besseren Zukunft für Unternehmen, deren Mitarbeitern und der Umwelt bei!"

Bescheiden, aber mit Herzblut und Einsatz tat ich bereits im Angestelltenverhältnis, was zu tun war. Wenn nötig auch außerhalb der üblichen Arbeitszeit, um das Ziel der mir übertragenen Aufgaben zu erreichen. Im Laufe der Jahrzehnte lernte ich eine Hand voll Unternehmen unterschiedlicher Branchen aus verschiedenen Ländern während teils längerer

Auslandsaufenthalte kennen. Die Jahre vergingen, meine Erfahrung wuchs, doch die Karriere machten jene, die in der "ersten Reihe" standen und MEIN Wissen aus der "zweiten Reihe" nutzten. Mittlerweile waren über 20 Jahre erfolgreichen internationalen Schaffens in Projektmanagement, Engineeringmanagement und Baustellenmanagement unterschiedlicher industrieller Branchen ins Land gezogen, als ich wieder einmal oder einmal zuviel KEINE erfahrenen Mitarbeiter für meine Projekte, selbst von renommierten Personalvermittlern, generieren konnte. Nun war es so weit, diese offensichtliche Marktlücke zu schließen: Der Schritt in die Selbstständigkeit wurde mit meinen Qualifikationen als HMD-Consulting mit zusätzlich erworbener Befähigung zur Führung eines Ingenieurbüros gesetzt. Seit nun mehr als 8 Jahren Vollerwerbsselbstständigkeit in den Gebieten Projektmanagement, Engineering (Management) und Baustellenmanagement unterstützt HMD-Consulting heute international große und kleine Industrieunternehmen mit direkten Projektunterstützungen oder Trainings und Coachings. Das aus meinen Erfahrungen entstandene Buch "Karrieresprung Auslandsaufenthalt?" bewahrt werden! Details dazu finden Sie unter www.hmd-consulting.at Online seit 10.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)